李アンキ

- 2011年入学
- ◎ 国際開発工学科3年
- 出身:中国



入学前

日本語学校で受験準備をしたとき

- 様々な分野に興味を持つようになったので、 つように定められない
- 幅広く勉強できるところを探した
- 海外でも活躍できる人 になりたい

当時東工大の願書に書いた 学科所属の志望

- ◎ 第一志望:情報工学科
- 第二志望:制御システム工学科
- 第三志望:機械知能システム学科
- 第四志望:社会工学科
- 第五志望:国際開発工学科

入学後

- 海外で実際に活躍されている先生や企業の方々の経験談をたくさん聞ける
- 幅広い分野の勉強ができる
- 学科の皆さんと仲がよく、ラウンジもとても 快適だ

- クォーター制のおかげで 専門知識をしっかり身に つけられるが、全学科目 の授業をとりにくい
- 選択できる専門科目が少ないので、もっといろんな分野を幅広く学びたい
- 他の人に文系だと思われることがある

私にとっての「国際開発工学」

- 工学的な知識を使って世界の人々の暮らしを 向上させる学問
- 多国籍な環境で勉強できるので、グローバル 社会に対応できる能力が身につく
- 専門性が薄いと感じた
- 文系の角度から見る国際開発はどんな学問なのかも知りたい